

ASAMBLEA LEGISLATIVA DEL DISTRITO  
FEDERAL  
V LEGISLATURA  
**ESTENOGRAFIA PARLAMENTARIA**



PRIMER AÑO DE EJERCICIO

**VERSIÓN ESTENOGRÁFICA DE LA SESION PLENARIA DEL  
PARLAMENTO INFANTIL 2010  
CELEBRADA EL DÍA 22 DE JUNIO DE 2010**

---

*(11:19 Horas)*

**LA C. DIPUTADA EDITH RUIZ MENDICUTI.-** Buenos días a todos nuestros invitados, a nuestros niños y a nuestras niñas el día de hoy.

Antes de todo, deseo solicitar con respeto que nos pongamos de pie y guardemos un minuto de silencio por el escritor, periodista y crítico Carlos Monsivais.

*(Minuto de Silencio)*

**LA C. DIPUTADA EDITH RUIZ MENDICUTI.-** Muchísimas gracias, pueden tomar asiento.

En estos momentos se va a proceder a tomarles la Protesta del cargo.

Solicito a las niñas y a los niños del Parlamento Infantil 2010 e invitados a ponerse de pie. Con su manita arriba.

*¿Protestáis guardar y hacer guardar la Constitución Política de los Estados Unidos Mexicanos, el Estatuto de Gobierno del Distrito Federal y las leyes que de ellos emanen y desempeñar leal y patrióticamente el cargo de Diputado del*

*Parlamento Infantil 2010 que el pueblo les ha conferido, mirando en todo por el bien y prosperidad de la Unión y del Distrito Federal?*

**LOS C. PARLAMENTARIOS.-** *(Voces a Coro) Sí, Protesto.*

**LA C. DIPUTADA EDITH RUIZ MENDICUTI.-** Si no lo hicieren así, que la Nación se los demande.

Muchísimas gracias, pueden tomar asiento.

**EL C. MODERADOR.-** La Comisión de Cortesía, por favor, para que acompañe a la diputada Edith Ruiz a tomar su lugar. Por favor.

*(La Comisión de Cortesía cumple con su Cometido)*

**EL C. MODERADOR.-** La Mesa Directiva del Parlamento Infantil, por favor tomen su lugar.

**LA C. PRESIDENTA PARLAMENTARIA ATZIRI ANDRES HERNANDEZ.-** Se solicita a todos los presentes ponerse de pie.

Vamos a hacer los Honores a la Bandera.

*(Honores a la Bandera)*

*(Himno Nacional)*

**LA C. PRESIDENTA PARLAMENTARIA.-** Tomen asiento.

Muy buenos días a todos mis compañeros y compañeras, niños y niñas diputados integrantes del Parlamento Infantil 2010.

Quiero informar que se encuentran presentes en este Recinto de la Asamblea Legislativa del Distrito Federal V Legislatura, la diputada Edith Ruiz Mendicuti.

Vamos a dar inicio a nuestra sesión ordinaria del Parlamento Infantil 2010.

Se instruye a la Secretaría dar cuenta del número de diputados infantiles que han registrado su asistencia, a efecto de verificar si existe el quórum legal requerido para iniciar la presente sesión.

**EL C. SECRETARIO PARLAMENTARIO ERIC ERNESTO MARTINEZ ZAMUDIO.-** Diputada Presidenta, hay una asistencia de 66 diputados infantiles. Hay quórum.

**LA C. PRESIDENTA PARLAMENTARIA.-** En consecuencia se abre la sesión. Proceda la Secretaría a preguntar a la Asamblea en votación económica si es de dispensarse la lectura del orden del día, toda vez que éste sólo se referirá a la exposición de los temas: *Efectos ecológicos de la acción humana sobre el ambiente*”, *Bicentenario de la Independencia* y *Centenario de la Revolución Mexicana* por parte de las niñas y niños diputados integrantes de este Parlamento Infantil.

**EL C. SECRETARIO PARLAMENTARIO.-** Por instrucciones de la Presidencia, se pregunta a la Asamblea si es de dispensarse la lectura del orden del día. Los que estén por la afirmativa, sírvanse manifestarlo levantando la mano.

Dispensada la lectura, diputada Presidenta.

**LA C. PRESIDENTA PARLAMENTARIA.-** Esta Presidencia hace del conocimiento del Parlamento Infantil que se recibió un comunicado del licenciado Marcelo Ebrard Casaubon, Jefe de Gobierno del Distrito Federal. Proceda la Secretaría a dar lectura al comunicado de referencia.

**EL C. SECRETARIO PARLAMENTARIO.-** Por instrucciones de la Presidencia, se va proceder a dar lectura al comunicado.

Para el Gobierno del Distrito Federal es fundamental conocer las opiniones de las niñas y los niños sobre cómo debería ser la ciudad, razón por la cual instaló formalmente el proyecto de la Ciudad de México “Ciudad de los Niños y las Niñas”, desde el 2 de mayo del presente año, el cual tiene como objetivo que la ciudadanía esté preparada y se comprometa a escuchar las opiniones de este importante sector sobre cómo debería ser la Ciudad.

La Ciudad de México es la primera ciudad del país que se compromete con este proyecto, siendo México el tercer país latinoamericano en formar parte de la red internacional.

Esta Ciudad cuenta con diversos programas relacionados con la salud, cultura, educación, alimentación y diversos servicios sociales, en beneficio de la niñez de esta Ciudad. El Secretario de Educación capitalino organizó varios talleres de capacitación para las niñas y los niños en relación a este programa.

Cumplida su instrucción, diputada Presidenta.

**LA C. PRESIDENTA PARLAMENTARIA.-** Gracias. Esta Presidencia hace del conocimiento del Parlamento Infantil que se recibió un comunicado de la diputada Edith Ruiz Mendicuti, Presidenta de la Comisión de Cultura de la Asamblea Legislativa del Distrito Federal, V Legislatura. Proceda la Secretaría a dar lectura al comunicado de referencia.

**LA C. SECRETARIA PARLAMENTARIA EMMA NAHANI COLLAZO NUÑEZ.-** Por instrucciones de la Presidencia, se va a proceder a dar lectura al comunicado.

La suscrita, diputada Edith Ruiz Mendicuti, Presidenta de la Comisión de Cultura de la Asamblea Legislativa del Distrito Federal, V Legislatura, agradezco a todas las niñas y niños presentes su entusiasta participación en este Parlamento Infantil, así como también el valioso apoyo que les están dando tanto sus padres como los directores y maestros de las diferentes escuelas participantes.

La Asamblea Legislativa como órgano de gobierno aprobará más leyes en beneficio de la niñez de esta Ciudad. Próximamente promoveré iniciativas de ley que sigan beneficiando a los infantes de esta Ciudad Capital.

En estos tiempos de crisis, los niños de hoy son niños que están perdiendo la inocencia de vivir una infancia llena de alegría, su convivencia familiar hoy en día es difícil por la situación económica que pasamos en este país. Por todo esto y por otros motivos que hay en nuestra forma de vida, es urgente rescatar a nuestros niños para que caigan en problemas de drogadicción y delincuencia en general, por lo que es importante el apoyo de los padres de familia para que apoyen a sus maestros a evitar en lo posible que sucedan estos problemas.

Cumplida su instrucción, diputada Presidenta.

**LA C. PRESIDENTA PARLAMENTARIA.-** Gracias. Tiene el uso de la palabra por 3 minutos la diputada infantil Paola Teresa Rodríguez González, del grupo parlamentario A, para dar lectura a su intervención.

**LA C. DIPUTADA PARLAMENTARIA PAOLA TERESA RODRÍGUEZ GONZÁLEZ.-** Buenos días a todos aquí presentes.

Yo me llamo Paola Teresa Rodríguez González y vengo a representar a la escuela Rafaela Suárez, de la Delegación Miguel Hidalgo. Yo curso el sexto grado. Yo les voy a platicar un poco de la ecología.

Un lugar es más limpio no porque se barra mucho, sino porque no se ensucia. Para mantener nuestro mundo limpio debemos de empezar por cuidar y limpiar la casa. El porcentaje más alto de contaminación es de origen natural, el 55% se deposita en rellenos sanitarios y el 33% acaba en tiradero a cielo abierto, los cuales son focos de infección para el ser humano y de contaminación para el ambiente.

La basura que genera la sociedad, se ha convertido en uno de los grandes problemas que afectan al ambiente. Las industrias producen toneladas de desechos tóxicos y peligrosos, la contaminación se produce cuando en el medio ambiente aparecen determinados agentes físicos, químicos o biológicos, que producen efectos nocivos en los seres vivos, que pueden hacer peligrar la existencia de vida en el planeta. La contaminación con gases y los ruidos están estrechamente asociados a la circulación de automóviles y a la circulación aérea, dejando aparte la naturaleza con las emanaciones volcánicas y la radioactividad natural y el polvo de los desiertos. La contaminación es obra fundamental de los hombres, combustiones industriales y domésticas, circulaciones, tratamiento agrícola, actividades nucleares.

En México prevalecen altos grados de contaminación ambiental que se reflejan en la gran cantidad de niños y niñas expuestos a infecciones respiratorias que son la principal causa de muerte infantil en las zonas rurales y enfermedades intestinales y de la piel.

Las comunidades urbanas más pobres también tienen un alto grado de vulnerabilidad al ser afectadas por enfermedades asociadas al determinado ambiental. Así la infancia se convierte en una población de alto riesgo, a los efectos causados por la contaminación ambiental.

Además de estos factores los niños están expuestos a una gran cantidad de peligros naturales, como los desastres, las radiaciones ultravioletas y el uso de químicos, como los plaguicidas, siendo más vulnerables los niños jornaleros y la población de zonas agrícolas con menos infraestructura.

La contaminación está acabando con la vida, muchas especies cada día aumenta su proporción en nuestro planeta, siendo el ser humano el mayor causante de esta avería. Sabiendo que el ser humano, el más inteligente sería tan incapaz de cuidar su propio planeta. Ahora estamos en el siglo XXI, despierten han empeorado las cosas, ya que han inventado tantos materiales químicos que están dañando demasiado a nuestro planeta.

La polución, la basura, la destrucción de la capa de ozono son factores que destruyen al medio ambiente: puntos principales en contaminación, fábricas que despiden mucho humo, que contaminan el aire que respiramos.

Los vehículos que también despiden anhídrido carbónico contaminando el aire que respiran, queman de basura y lógicamente los desechos tóxicos que fabrican que son arrojados a los ríos y mares contaminándoles, llegando hasta en ciertas oportunidades a matar a los animales y peces que viven en ese hábitat.

Lo que el ser humano podría hacer para terminar con la contaminación del medio ambiente, es evitar la tala discriminada de árboles en los bosques, pues es la única fuente de oxígeno para el planeta.

Evitar contaminar las formas de reciclaje para los desechos tóxicos, para no contaminar el planeta.

Evitar que la atmósfera de nuestro planeta siga contaminando con el anhídrido carbónico, los vehículos y los aerosoles que siguen dañando a nuestra capa de ozono.

Gracias por su atención. Espero les haya gustado.

**LA C. PRESIDENTA PARLAMENTARIA.-** Gracias. Está a discusión la propuesta.

¿Alguna o algún diputado desea razonar su voto?

Adelante, diputado. Tiene el uso de la palabra para razonar su voto por 2 minutos.

**EL C. DIPUTADO PARLAMENTARIO.-** Diario ha habido muertes por la contaminación, los animales han quedado sin hogar y eso es algo que el humano no ha captado todavía, que si se siguen acabando los árboles y toda la

biodiversidad, durante unas décadas más ya no tendremos una biodiversidad como la tenemos ahorita. Debemos reafirmar nuestros actos ante la biodiversidad y poner un alto ante la contaminación.

**LA C. PRESIDENTA PARLAMENTARIA.-** ¿Alguien más?

**EL C. DIPUTADO PARLAMENTARIO.-** Lo que podemos hacer es seguir la regla de las tres “r” mientras el gobierno se decide a hacer algo más radical, que son: reducir, reutilizar y reciclar. Si logramos en nuestras compras evitar todo aquello que de una u otra forma genera un desperdicio innecesario; es decir, si reducimos el consumo de los productos que no necesitamos, si le damos la máxima utilidad a los objetos sin la necesidad de destruirlos o deshacernos de ellos, estar mal utilizado. Por ejemplo, si las bolsas del súper que nos dan las podemos guardar y así estamos reutilizando para cuando hagamos una nueva compra usemos esas.

Por último, es muy importante realizar el proceso de reciclar y utilizar los mismos materiales una y otra vez para hacer lo mismo o nuevos productos utilizando menos recursos naturales. Gracias.

**LA C. PRESIDENTA PARLAMENTARIA.-** Gracias. Consulte la Secretaría a la Asamblea Infantil en votación económica si es de de robarse la propuesta.

**LA C. SECRETARIA PARLAMENTARIA.-** Por instrucciones de la Presidencia en votación económica se pregunta a la Asamblea Infantil si está a favor o de contra de la propuesta. Los que estén por la afirmativa, sírvanse manifestarlo levantando la mano.

Los que estén por la negativa, sírvanse manifestarlo levantando la mano.

Aprobada la propuesta diputada Presidenta.

**LA C. PRESIDENTA PARLAMENTARIA.-** Gracias. Remítase a los diputados legisladores integrantes de la Asamblea Legislativa del Distrito Federal, V Legislatura, para los efectos legales que haya lugar.

Tiene el uso de la palabra por tres minutos el diputado infantil Miguel Angel Padrón Maldonado, del *grupo parlamentario B*, para dar lectura a su intervención.

**EL C. DIPUTADO PARLAMENTARIO MIGUEL ANGEL PADRON MALDONADO.-** Con su venia diputada Presidenta.

Buenos días a todos los presentes.

Mi nombre es Miguel Angel Padrón Maldonado y vengo representando a la *Escuela Colegio Civilización*.

*El México que nos enseñaron a amar.* Quiero aprovechar esta oportunidad para hacerle saber a ustedes queridos legisladores que nosotros los niños de México cada vez estamos más conscientes de los cambios y consecuencias que se han provocado a través de nuestro tiempo en el medio ambiente, particularmente los que vivimos en grandes ciudades muy pobladas, como nuestra Ciudad de México y son los problemas que veo diariamente al recorrer mi colonia en compañía de mi familia, al escuchar hablar a los mayores, al ver lo que les pasa a mis compañeros de la escuela y a mí mismo, al sufrir con más frecuencia enfermedades respiratorias causadas por el smog en el aire, lo cual provoca males mayores, como el ausentismo escolar.

En nuestras casas la falta de agua potable es cada vez más común y por tiempos más prolongados. Además algo que nos acaba de ocurrir muy cerca de nuestra Ciudad, una gran explosión en los tiraderos abiertos de basura en Chimalhuacán, en el Estado de México, provocado por la acumulación de basura, por la acumulación de gas metano que fue formándose por las diferentes sustancias tóxicas de la basura.

Con esta explosión hay más de 400 casas con daños y una grieta de más de un kilómetro de longitud. Con esta explosión hay más de 400 familias que estuvieron expuestas al gas metano y ahora sufren consecuencias.

Estos son los motivos que a mí me hacen hablar de esto, pero mi motivación principal es que a través de los medios de difusión como la televisión y el Internet veo que en el extranjero nuestra ciudad es catalogada de sucia, gris y contaminada y que en países vecinos como Estados Unidos les recomiendan a sus ciudadanos que procuren no venir a mi Ciudad y esto me hiere como mexicano.

Por lo que me pregunto, ¿cómo podemos nosotros cambiar esto? Sólo existe una solución real ya que a veces el compromiso ciudadano no es suficiente,

por lo que creo que son ustedes nuestros legisladores los que están obligados a establecer nuevas leyes que sean la solución.

Yo por mi parte como estudiante y representante de los niños mexicanos propongo cuatro primeras iniciativas de ley que sean la solución, que involucren a todos y obliguen a su cumplimiento:

1.- Propongo que el transporte público y comercial también se vean obligados en un programa de verificación vehicular, porque veo que en la calle esos camiones son los que más contaminan.

2.- Que las empresas y dependencias públicas tengan que cubrir un porcentaje de traslado de trabajadores y servidores públicos. Es decir, un transporte colectivo gratuito laboral. Con eso serían menos autos en la calle diariamente.

3.- Que el Gobierno destine un programa de financiamiento para que en los hogares mexicanos cuenten con un sistema de calentamiento solar del agua y un sistema de reciclaje del agua doméstica para uso diario, que sea obligatorio legalmente, así ahorraríamos agua y no usaríamos tanto gas o luz para calentarla en las casas.

4.- Implementar verdaderos programas educativos en las escuelas sobre el reciclado de la basura, educación a amas de casa y a las grandes empresas, para una mejor concentración de sus desechos.

Creo y tengo fe que tomando estas acciones estamos aún a tiempo para recuperar nuestras ciudades y nuestro México, que desde muy chicos a todos y aún a ustedes, nos han enseñado a amar.

Gracias.

**LA C. PRESIDENTA PARLAMENTARIA.-** Gracias. Está a discusión la propuesta.

¿Alguna o algún diputado desea razonar su voto?

Adelante, diputado.

Tiene el uso de la palabra para razonar su voto por 2 minutos.

**EL C. DIPUTADO PARLAMENTARIO.-** Es importante señalar que nuestro oxígeno está cada día más contaminado por plomo, azufre, gas contaminante y dióxido de carbono, y estos mismos elementos, han deteriorado la capa de

ozono. Así como hace 65 millones de años lo fueron los dinosaurios, las emisiones volcánicas del periodo jurásico, fueron causantes que se diera un calentamiento global, el día de hoy no hay mucha referencia. Hoy nosotros también podemos perecer.

**LA C. PRESIDENTA PARLAMENTARIA.-** Gracias, diputado. Esta Presidencia le da la más cordial bienvenida a los diputados Abril Trujillo, Alejandra Barrales y al diputado Maximiliano Reyes.

Gracias. Está a discusión la propuesta.

¿Alguna o algún diputado desea razonar su voto?

**EL C. DIPUTADO PARLAMENTARIO.-** Con su venia, diputada Presidenta.

Yo estoy a favor de mi compañero, ya que su propuesta es muy útil.

**LA C. PRESIDENTA PARLAMENTARIA.-** Gracias. Consulte la Secretaría a la Asamblea Infantil en votación económica, si es de aprobarse la propuesta.

**EL C. SECRETARIO PARLAMENTARIO ERIC ERNESTO MARTINEZ ZAMUDIO.-** Por instrucciones de la Presidencia, y en votación económica, se pregunta a la Asamblea Infantil si está a favor o en contra de la propuesta. Los que estén por la afirmativa, sírvanse manifestarlo levantando la mano.

Los que estén pro la negativa, sírvanse manifestarlo levantando la mano.

Aprobada la propuesta, diputada Presidenta.

**LA C. PRESIDENTA PARLAMENTARIA.-** Gracias. Remítase a los diputados legisladores, integrantes de la Asamblea Legislativa del Distrito Federal, V Legislatura, para los efectos legales a que haya lugar.

Tiene el uso de la palabra por 3 minutos, la diputada infantil Daniela Néquiz Carmona, del grupo parlamentario C, para dar lectura a su intervención.

**LA C. DIPUTADA PARLAMENTARIA DANIELA NEQUIZ CARMONA.-** Buenos días a todos los presentes.

Mi nombre es Daniela Néquiz Carmona y vengo de la Escuela Primaria *COPIAPO* a hacer la propuesta de cuidar nuestro medio ambiente, porque no es justo que algunos hagan lo posible por sacar adelante nuestro planeta, mientras otros no nos preocupemos por hacer el mínimo esfuerzo, porque

gracias al ser humano nuestro planeta se está acabando de tanta contaminación que cada uno de nosotros producimos cada día, ya que nosotros no nos preocupamos por el futuro, y si seguimos así, nuestro país no será útil para habitar algún día, y cuando queramos hacer algo por él será demasiado tarde.

Por eso propongo que utilicemos adecuadamente los recursos naturales, por ejemplo, apagar la luz cuando salgamos del cuarto, desconectar cargadores, equipos de audio y Tv cuando no estén en uso; abrir las ventanas y dejar que entre la luz, reciclar o volver a utilizar cosas o materiales plásticos, dejar atrás las peleas y preocuparnos por nuestro país. Estas son mis propuestas, ya que de esta forma ayudaríamos a nuestro medio ambiente a ser un mejor lugar para vivir, y aún mejor, tendríamos un país limpio y puro. Dejar discriminaciones, abusos y los maltratos atrás y preocuparnos por lo que en verdad queremos y luchar por ello, salir todos adelante y nunca dejarnos vencer, porque los mexicanos podemos llegar a hacer esto y más.

Otro caso que se ve mucho en el mundo es el problema del agua. Ninguno de nosotros hacemos caso de que si seguimos desperdiciando el agua de tal manera como se ve hoy en día, nos quedaremos sin ella, y el agua es vital.

¿Qué significa esto? El agua nos da la vida y la fuerza.

El 85 por ciento de nuestro cuerpo es agua, es lo que nos da la fuerza para hacer las cosas cotidianas, y si seguimos desperdiciándola nos faltará fuerza para hacer deporte, jugar, y lo más importante, no nos dará la capacidad de estudiar o pensar.

Por eso tenemos que reflexionar antes de hacer las cosas. Nosotros no nos tomamos la molestia de pensar y nos descuidamos de cualquier forma, y por esos descuidos estamos acabando con el mundo.

Gracias por su atención.

**LA C. PRESIDENTA PARLAMENTARIA.-** Gracias. Está a discusión la propuesta.

¿Alguna o algún diputado desea razonar su voto?

Adelante, diputado, tiene el uso de la palabra para razonar su voto, por 2 minutos.

**LA C. DIPUTADA PARLAMENTARIA.-** *(Desde su curul)* Yo pienso que está muy bien la propuesta de mi compañera, pero también hay que preocuparnos por los animales, porque son con los que compartimos el planeta. Tenemos que cuidarlos y no tirar basura en su hábitat natural.

Tampoco tenemos que talar los árboles, porque ahí es donde viven y muchas veces los matamos para tener madera.

Gracias.

**LA C. PRESIDENTA PARLAMENTARIA.-** ¿Alguna o algún diputado desea razonar su voto?

**LA C. DIPUTADA PARLAMENTARIA.-** *(Desde su curul)* Los combustibles fósiles desprenden bióxido de carbono que altera la composición de la alta atmósfera, cosa que a su vez tiende a alterar el clima mundial.

Los desechos industriales hacen que la lluvia sea ácida, hasta tal grado que empiezan ya a no tolerarla los árboles, las plantas y los peces de agua dulce.

Al destruirse los bosques disminuye nuestra primera fuente de oxígeno, y esto no es obviamente peligroso en sí, porque nuestra vida depende del oxígeno, sino que altera aún más el desequilibrio de oxígeno y bióxido de carbono, acelerando los cambios atmosféricos y meteorológicos provocados por el hombre.

Nuevos y complejos productos químicos de uso corriente, como desde los pesticidas hasta los plásticos, frecuentemente no son biodegradables, por lo que no pueden participar en el reciclaje de productos químicos que llevan a cabo los seres vivos con su crecimiento, vida y muerte.

Sin embargo, el Presidente y los gobiernos no aceptan el implementar combustibles menos dañinos al medio ambiente y nuevas tecnologías, continúan sometidos a la voluntad de los grandes empresarios que a cambio de tener mayores ganancias siguen sin implementar otras alternativas menos dañinas para el medio ambiente.

A nombre de mis compañeros de mi escuela y de mi comunidad, le exigimos al Gobierno Mexicano a que adopte otras medidas en beneficio de todos.

**LA C. PRESIDENTA PARLAMENTARIA.-** Les voy a pedir que cuando les dé la palabra pueden hablar.

**EL C. DIPUTADO PARLAMENTARIO ANGEL YAIR RODRÍGUEZ SÁNCHEZ.-** Yo también quiero proponer, como dijo mi compañera, que tenemos que hacer algo hoy, no mañana. Que ahora nosotros mismos empecemos, que mañana otros no lo hagan, porque como dice ella, hoy podemos tener la oportunidad de cambiar nuestro mundo, pero lo dejamos hasta el último.

Por la contaminación se está acabando la capa de ozono y los rayos solares nos pueden matar y los polos norte y sur se están derritiendo y puede ocasionar varios problemas para los animales que viven ahí.

Gracias.

**LA C. PRESIDENTA PARLAMENTARIA.-** Gracias. Consulte la Secretaría a la Asamblea Infantil, en votación económica, si es de aprobarse la propuesta.

**LA C. SECRETARIA PARLAMENTARIA EMMA NAHANI COLLAZO NUÑEZ.-** Por instrucciones de la Presidencia, y en votación económica, se pregunta a la Asamblea Infantil si está a favor o en contra de la propuesta. Los que estén por la afirmativa, sírvanse manifestarlo levantando la mano.

Los que estén por la negativa, sírvanse manifestarlo levantando la mano.

Aprobada su propuesta, diputada Presidenta.

**LA C. PRESIDENTA PARLAMENTARIA.-** Gracias. Remítase a los diputados legisladores integrantes de la Asamblea Legislativa del Distrito Federal V Legislatura para los efectos legales a que haya lugar.

Tiene el uso de la palabra por 3 minutos el diputado infantil Andrés Alejandro Oliva, del grupo parlamentario, para dar lectura a su intervención.

**EL C. DIPUTADO PARLAMENTARIO ANDRÉS ALEJANDRO OLIVA HERNÁNDEZ.-** Buenos días a todos los presentes.

Mi nombre es Andrés Alejandro Oliva Hernández y vengo representando a la escuela primaria Francisco Sosa, perteneciente a la delegación Iztapalapa.

Mi participación ante ustedes es sobre una problemática que requiere que cada uno de nosotros reflexionemos y analicemos por la importancia que tiene. El tema es: “Efectos ecológicos de la acción humana sobre el ambiente”.

Por la acción humana tristemente el planeta Tierra se está acabando. Antes de la Revolución Industrial los humanos casi no alterábamos el clima, sin embargo hace poco más de 150 años empezamos a consumir más y más combustibles fósiles para hacer funcionar nuestras fábricas, ciudades y automóviles. Estos combustibles liberan grandes cantidades de gases de efecto invernadero.

Algunos gases de efectos invernadero no se producen de manera natural, sino que son desarrollados por el ser humano para usarse en la industria.

El aumento de la temperatura en todo el planeta es una de las evidencias más claras de que el clima está cambiando. Este hecho se llama, por razones obvias, cambio climático. Ya sabemos que los seres humanos tenemos que ver con este cambio, pero la verdad es que el clima en todo el planeta ha cambiado mucho y en muy poco tiempo. Esto no se debe a una casualidad ni a un capricho del Sol.

Qué tanto es tantito. Para que nos demos una idea, entre los años 1906 y 2005 la temperatura aumentó 0.74 grados centígrados. Con el aumento de tan sólo un grado centígrado más tendríamos la temperatura más alta del último millón de años.

Unos grados más parecen inofensivos hasta que recordamos un detallito. En la famosa era del hielo la temperatura era sólo 4 grados centígrados menos que la actual.

México ocupa el lugar número 13 entre los países que están provocando el cambio climático. Esa es una competencia que no queremos ganar nunca.

En el Distrito Federal hoy viven 8.8 millones de habitantes y además estamos apretados. Hay 5,871 habitantes por kilómetro cuadrado.

El Estado de México, que rodea al Distrito Federal, tiene un poco más de 14 millones de habitantes. En sólo 8 estados de la República vive más de la mitad de todo el país.

En la encuesta “Países más poblados del mundo” México ocupa el lugar número 11. Cada año nacen en el Distrito Federal 156 mil bebés. Cada año también empiezan a circular en el Distrito Federal entre 200 mil y 300 mil automóviles. Matemáticamente a cada bebé le toca un automóvil, hasta sobran.

De acuerdo con el Centro del Transporte Sustentable, un conductor promedio del Distrito Federal pasa 5 años de su vida dentro de un automóvil.

Si no hacemos algo ya hoy, ahorita, para contrarrestar las causas del cambio climático entre los años 2090 y 2099, la temperatura de la tierra aumentará y el nivel del mar subirá por el deshielo de los casquetes polares.

En otras palabras: Un incremento en la temperatura del planeta tierra pondrá a las especies animales y vegetales gravemente en peligro de extinción.

Por tal motivo, propongo lo siguiente: No utilizar y/o disminuir del aire acondicionado, pues libera gases invernadero y consumen mucha energía, no dejar conectados innecesariamente aparatos electrónicos, caminar o subirnos a una bicicleta, así no contaminaremos el aire, realizar campañas de reforestación en nuestras comunidades y/o escuelas, no desperdiciar el papel, ya que se produce con la tala de árboles y de preferencia reciclar y utilizar papel reciclado, tener en casa sólo focos ahorradores, sustituir el transporte público, por transporte eléctrico, también usar energía solar y del viento y no usar solamente eléctrica.

Este planeta es hasta donde conocemos, el único planeta con vida y es nuestro hogar. Tenemos nuestra vida y la vida del planeta en nuestras manos. Cuidémoslo.

Gracias por su atención y escuchar mis opiniones.

**LA C. PRESIDENTA PARLAMENTARIA.-** Les pediré que digan su nombre al inicio de su intervención. Gracias.

Está a discusión la propuesta.

¿Alguna o algún diputado desea razonar su voto?

Adelante, diputado, tiene el uso de la palabra para razonar su voto por 2 minutos.

**LA C. DIPUTADA PARLAMENTARIA MICHEL.-** *(Desde su curul)* Buenos días. Vengo representando la Escuela Instituto Bassols.

Yo estoy de acuerdo con mi compañero Andrés de su propuesta y quiero invitar a todos que las palabras que digan nuestros compañeros, no sólo se nos queden grabadas, sino que actuemos para que se vuelvan realidad. Gracias.

**LA C. PRESIDENTA PARLAMENTARIA.-** ¿Alguna o algún diputado desea razonar su voto?

Adelante, diputado, tiene el uso de la palabra para razonar su voto por 2 minutos.

**LA C. DIPUTADA PARLAMENTARIA.-** *(Desde su curul)* Buenos días. Antes que nada estoy de acuerdo con mi compañero Andrés porque son propuestas muy interesantes y me gustaría llevarlas a cabo porque da tanto interés para nuestro mundo que tenemos que estarlo cuidando y de acuerdo estoy muy de acuerdo con él. Gracias por su atención.

**LA C. DIPUTADA PARLAMENTARIA.-** *(Desde su curul)* Buenos días. Yo también estoy de acuerdo con su propuesta. Es muy importante cuidar el ambiente, porque en él vivimos, también muchos animales.

Yo siento que la basura es el mayor factor contaminante en el planeta, porque hay mucha población y tiran mucha basura, tiramos, mucha gente, y eso contamina.

También la contaminación es del agua, del suelo y del aire; del agua, debemos de dejar de contaminarla porque la necesitamos mucho para cualquier cosa; el aire, es el que respiramos y si seguimos contaminando podríamos ser muy afectados; y el suelo también, porque los sembradíos y si comemos algo ya contaminado podemos enfermarnos. Gracias por su atención.

**LA C. PRESIDENTA PARLAMENTARIA.-** ¿Alguna o algún diputado desea razonar su voto?

**LA C. DIPUTADA PARLAMENTARIA SARA MAGDALENA.-** *(Desde su curul)* Mi nombre es Sara Magdalena y vengo representando a la escuela Profesor Zeferino Aguirre.

Yo pienso que también los padres de los adultos tienen que educarlos, porque luego cuando yo voy por la calle veo que las personas tiran basura y nadie les dice nada y los policías están ahí y nadie les dice nada. Eso es lo que yo opino.

Gracias.

**EL C. DIPUTADO PARLAMENTARIO.-** Yo opino que hay que reforzar lo que dijo nuestro compañero, para no solo tener un lugar limpio, hay que reforzarlo, para que no digan como en la Biblia: el hombre está matándose a sí mismo. Hay que acordarnos de lo que pasó en el Golfo de México, el derrame de petróleo, nosotros lo estamos haciendo. Un pequeño accidente se puede hacer mayor.

Gracias.

**EL C. DIPUTADO PARLAMENTARIO.-** *(Desde su curul)* Yo propongo que deberían implementar penas más duras a los que arrojan basura en la calle.

Eso es todo.

**LA C. PRESIDENTA PARLAMENTARIA.-** Les pediré que digan su nombre al inicio de su intervención. Gracias.

Consulte la Secretaría a la Asamblea Infantil, en votación económica, si es de aprobarse la propuesta.

**EL C. SECRETARIO PARLAMENTARIO ERIC ERNESTO MARTÍNEZ ZAMUDIO.-** Por instrucciones de la Presidencia y en votación económica, se pregunta a la Asamblea Infantil si está a favor o en contra de la propuesta. Los que estén por la afirmativa sírvanse manifestarlo levantando la mano.

Los que estén por la negativa sírvanse manifestarlo levantando la mano.

Aprobada la propuesta, diputada Presidenta.

**LA C. PRESIDENTA PARLAMENTARIA.-** Gracias. Remítase a los diputados legisladores integrantes de la Asamblea Legislativa del Distrito Federal, V Legislatura, para los efectos legales a que haya lugar.

Tiene el uso de la palabra por 3 minutos la diputada infantil Itzayana Monserrat González, del grupo parlamentario E, para dar lectura a su intervención.

**LA C. DIPUTADA PARLAMENTARIO ITZAYANA MONSERRAT GONZÁLEZ TREJO.-** Buenas tardes a todos. Mi nombre es Itzayana Monserrat González Trejo y vengo representando a la escuela primaria Nepal. Yo les voy a hablar sobre la contaminación.

Para solucionar los problemas de la contaminación, yo diría que hicieran algo para que las fábricas no emitan gases tóxicos que dañen la atmósfera; evitar que los automóviles, en especial los microbuses y los camiones de carga, emitan mucho humo al momento de avanzar; que cuando una persona vaya a fumar en un lugar público cerrado, por ejemplo un restaurante, que se salga para que las demás personas que se encuentran en ese sitio no sean afectadas por el humo del cigarro; que la gente no queme su basura y que no la tiren en la calle, porque esa es una de las razones por las que las coladeras se tapan y provocan inundaciones.

En todo lugar, ya sea en la calle, en tu casa, en la escuela o en cualquier otro lugar, no debemos tirar basura o hacer cualquier otra acción que dañe el medio ambiente. También es muy importante reciclar porque así contribuimos a no contaminar. Tampoco debemos enterrar la basura porque eso daña mucho al suelo, al igual que los insecticidas de los campos los cuales pueden hacer infértil a la tierra.

También es muy importante no tirar basura ni desechos tóxicos de las fábricas en los ríos y lagos porque eso mataría a muchas especies de plantas y animales acuáticos; aparte de esas consecuencias viene otra, quizá la más grave e importante, que el agua se envenena y ya no es potable para personas y animales. Con esto concluyo.

Muchas gracias por su atención. Sin más que agregar, me retiro.

**LA C. PRESIDENTA PARLAMENTARIA.-** Les pediré que hagan uso de la palabra hasta que yo se los indique. Gracias.

Está a discusión la propuesta.

¿Alguna o algún diputado desea razonar su voto?

Les pediré que hagan uso de la palabra hasta que yo se los indique.

**LA C. DIPUTADA PARLAMENTARIA ALMA ROSA PAEZ ALCALA.-** Buenas tardes. Soy Alma Rosa Páez Alcalá, de la *Escuela Profesor Cástulo Ramírez Lugo*.

Hicieron una propuesta que está bien, usar el transporte eléctrico. Pero hay un problema. *Todo con moderación*. No podemos usar siempre el transporte eléctrico porque funciona con electricidad, como dice el nombre, y gran parte de la electricidad se hace con agua. Entonces si es todo con moderación, también hay que usar el transporte colectivo, como los microbuses o las combis.

El Metro utiliza electricidad y también gasta mucha energía porque con tantas personas que se transportan por este medio, a parte transmiten muchas enfermedades, es un sistema de transporte colectivo. No sabemos exactamente qué personas hay ahí.

Entonces hay que usar el Metro, pero no usarlo excesivamente, porque a parte gasta combustible no fósil, eléctrico.

Gracias.

**LA C. PRESIDENTA PARLAMENTARIA.-** ¿Alguna o algún diputado desea razonar su voto?

**LA C. DIPUTADA PARLAMENTARIA QUETZAL IRANI RIVERA MORALES.-** *(Desde su curul)* Yo estoy de acuerdo con la compañera de que se está acabando el medio ambiente y el planeta. Estoy de acuerdo con ella porque deberíamos de hacer esto, deberíamos de usar autobuses para que hubiera menos carros y menos contaminación; también podríamos usar las bicicletas o caminar; también no hay que tirar basura porque eso contamina la calle y nuestro planeta.

Sabemos todos que no aguanta mucho la atmósfera ahorita en nuestro planeta y también sabemos que pronto llegará el fin. Pero eso yo no lo creo, por eso estoy haciendo una propuesta.

Muchas gracias Presidenta.

**LA C. PRESIDENTA PARLAMENTARIA.-** ¿Alguna o algún diputado desea razonar su voto?

**EL C. DIPUTADO PARLAMENTARIO MIGUEL.-** *(Desde su curul)* Yo me llamo Miguel.

Antes que nada quiero decir que estoy a favor de la propuesta de la compañera Itzayana, pero también no hay que olvidar que hay gente que sí trata de limpiar el medio ambiente, pero no es posible ya que fábricas petroleras, de plásticos y fábricas de ese tipo contaminan mucho, no sólo al agua, al medio ambiente, al aire, al piso.

Eso es todo. Gracias.

**LA C. PRESIDENTA PARLAMENTARIA.-** ¿Alguna o algún diputado desea razonar su voto?

Adelante diputado tiene el uso de la palabra para razonar su voto, por dos minutos.

**LA C. DIPUTADA PARLAMENTARIA SARA.-** *(Desde su curul)* Soy Sara y mi opinión es de que si se tienen que usar los metrobuses y todo, pero la mejor forma es usar bicicletas o caminar porque así ya no contaminamos el medio ambiente, porque los autobuses y todas las cosas eléctricas contaminan al medio ambiente.

Gracias.

**LA C. PRESIDENTA PARLAMENTARIA.-** ¿Alguna o algún diputado desea razonar su voto?

Adelante diputado, tiene el uso de la palabra para razonar su voto por dos minutos.

**EL C. DIPUTADO PARLAMENTARIO ANDRES.-** Me llamo Andrés y estoy de acuerdo, pero la cuestión es ésta: que también las combis usan combustible y también por el escape también contaminan el aire.

Sería mejor, como decía mi compañera, dejar descansar un ratito así coches y usar más bicicletas o como hacían antes, carretillas, para no contaminar y así poder tener mejor ambiente.

Gracias.

**LA C. PRESIDENTA PARLAMENTARIA.-** ¿Alguna o algún diputado desea razonar su voto?

Adelante diputada, tiene el uso de la palabra para razonar su voto, por dos minutos.

**LA C. DIPUTADA PARLAMENTARIA.-** Muchas gracias. Bueno, en parte estoy de acuerdo con mi compañera, pero también tenemos qué recordar que combis, autobuses, metro, ocupan mucha cantidad de combustible, lo cual quema la atmósfera, entonces hay que, como decía mi compañero y mi compañera, hay que utilizar bicicletas o medios de transporte que no ocupen combustible y dejar descansar coches o algo parecido, porque sí contamina mucho nuestro medio ambiente y más a nuestro mundo.

Gracias.

**LA C. PRESIDENTA PARLAMENTARIA.-** Gracias. Consulte la Secretaría a la Asamblea Infantil en votación económica, si es de aprobarse la propuesta.

**LA C. SECRETARIA PARLAMENTARIA EMMA NAHANI COLLAZO NUÑEZ.-** Por instrucciones de la Presidencia y en votación económica, se pregunta a la Asamblea Infantil si está a favor o en contra de la propuesta. Los que estén por la afirmativa, sírvanse manifestarlo levantando la mano.

Los que estén por la negativa, sírvanse manifestarlo levantando la mano.

Aprobada la propuesta, diputada Presidenta.

**LA C. PRESIDENTA PARLAMENTARIA.-** Gracias. Remítase a los diputados legisladores integrantes de la Asamblea Legislativa del Distrito Federal, V Legislatura, para los efectos legales a que haya lugar.

Gracias. Tiene el uso de la palabra por 3 minutos, el diputado infantil Eder Ovat Rubio Díaz, del grupo parlamentario F para dar lectura a su intervención.

**EL C. DIPUTADO PARLAMENTARIO EDER OVAT RUBIO DIAZ.-** Buenos días a todos los presentes.

Yo me llamo Eder Ovat Rubio Díaz y vengo representando a la Escuela “Copiapó” y al grupo F.

Mi propuesta es para los 200 años de vida independiente de los Estados Unidos Mexicanos.

En este año de 2010, conmemoramos los 200 años del inicio de la independencia de nuestro país. Es el momento de hacer una pausa a nuestras vidas y reflexionar sobre lo que hemos hecho y de lo que nos falta por hacer.

Hemos construido una Nación más o menos independiente a las grandes potencias comerciales y militares, que desde el nacimiento de nuestro país, se han disputado el inmiscuirse en sus asuntos internos, para de esta manera poder explotar las riquezas naturales y humanas que nos corresponden a los mexicanos.

Hemos logrado redactar leyes justas que vayan acordes a los tiempos que se van viviendo, hemos luchado contra las injusticias de regímenes autoritarios, que sólo han traído pobreza a nuestra Nación, y que junto con la ambición de algunos grupos, han causado las revoluciones sangrientas durante todo el siglo XIX y principios del siglo XX, ensangrentaron el territorio patrio.

Hemos construido infraestructura que nos permite una vida mejor, poder competir con las otras naciones en lo industrial y en lo comercial, pero sobre todo, hemos podido sobrevivir como Nación.

Este es nuestro gran logro, que después de 200 años nos podamos seguir llamando orgullosamente mexicanos, que a pesar de todas nuestras deficiencias, tengamos una identidad y un orgullo propio que nos hace un país fuerte y capaz de alcanzar grandes metas.

Nos falta por hacer muchas cosas, como tener verdaderamente ganas de mejorar la educación, abatir verdaderamente la pobreza, lograr ser tratado como iguales por los gringos y no como su patio trasero, logrando que se respeten a nuestros conacionales que trabajan en ese país.

Sería larga la lista de cosas que nos faltan por mejorar, pero sería un gran logro que en esta conmemoración de los 200 años de independencia, lográramos leyes claras y que cumplan para proteger nuestros bosques y selvas de la tala inmoderada, defendiendo de esta manera un recurso natural que nos ayudará a seguir sobreviviendo como una nación rica en recursos naturales, los bosques, las selvas, los mares y los ríos nos pertenecen a los mexicanos y no es justo que unos cuantos destruyan todo eso.

Sabemos que existen leyes de protección a la naturaleza, pero qué tan efectivas han sido para frenar la muerte de plantas y los animales que habitan en los ecosistemas de nuestro país. Por eso reitero mi petición, de que revisen las leyes para protección del medio, y de ser necesario, creen nuevas.

Muchas gracias.

**LA C. PRESIDENTA PARLAMENTARIA.-** Gracias. Está a discusión la propuesta. ¿Alguna o algún diputado desea razonar su voto?

Adelante, diputado, tiene el uso de la palabra para razonar su voto, por 2 minutos.

**LA C. DIPUTADA PARLAMENTARIA SALMA GISELA.-** *(Desde su curul)* Estoy de acuerdo con todos mis compañeros. Por eso también, adultos, ayúdennos a no contaminar, porque ustedes nos están dejando este futuro a nosotros los niños.

Muchas gracias.

**LA C. PRESIDENTA PARLAMENTARIA.-** ¿Alguna o algún diputado desea razonar su voto?

Adelante, diputado, tiene el uso de la palabra para razonar su voto, por 2 minutos.

**LA C. DIPUTADA PARLAMENTARIA.-** *(Desde su curul)* Yo pienso que también nos han traído revoluciones y todo, pero nos han traído los descubrimientos que gracias a ellos podemos tener refrigerador, todo eso, pero no nada más nos traen lo malo, también nos traen muchas cosas buenas que las tenemos que aprovechar, no nada más estar hablando que nos traen las revoluciones.

**LA C. PRESIDENTA PARLAMENTARIA.-** ¿Alguna o algún diputado desea razonar su voto?

Adelante, diputado, tiene el uso de la palabra para razonar su voto, por 2 minutos.

**LA C. DIPUTADA PARLAMENTARIA ANDREA MARTÍNEZ MENDOZA.-** *(Desde su curul)* Con su venia, querida diputada Presidenta.

Vengo a hablar de efectos ecológicos de la acción humana sobre el ambiente.

Yo opino que hemos descuidado el planeta, que debemos cuidarlo más para nuestro beneficio. Debemos tener más ecología para detener un poco las enfermedades y ser un país limpio, sano, ordenado, como otros países.

Gracias por su atención.

**LA C. PRESIDENTA PARLAMENTARIA.-** Les pediré que digan su nombre al inicio de su intervención. ¿Alguna o algún diputado desea razonar su voto?

Adelante, diputado, tiene el uso de la palabra para razonar su voto, por 2 minutos.

**LA C. DIPUTADA PARLAMENTARIA INGRID ESPINOSA.-** *(Desde su curul)* Vengo de la Escuela Profesor Ceferino Aguirre.

Como mi compañero, digo que también estas fiestas que celebramos nos ayudan para recordar nuestros errores y para no volver a cometerlos, para ver qué es lo que hemos hecho mal y qué es lo que nos falta por hacer.

Esa es mi opinión sobre el Bicentenario y el Centenario.

Gracias.

**LA C. PRESIDENTA PARLAMENTARIA.-** Adelante, diputado, tiene el uso de la palabra para razonar su voto, por 2 minutos.

**LA C. DIPUTADA PARLAMENTARIA.-** *(Desde su curul)* Muchas gracias.

Antes que nada, está bien que nos preocupemos por el medio ambiente y por el Bicentenario, pero también tenemos que preocuparnos más por los niños, estamos perdiendo cada vez más el uso de la historia, no nos estamos preocupando por la historia.

La lectura ha empeorado y pues la educación no ha sido la indicada, tanto en los niños como en los adultos, estamos perdiendo tanto la historia como no tenemos idea.

La historia de antes era mucho más abierta, ahora la estamos cerrando, no nos estamos dando la oportunidad de conocer más y de, no sé, estamos perdiendo mucho la historia y la educación está bajando a un nivel pésimo.

Muchas gracias.

**LA C. PRESIDENTA PARLAMENTARIA.-** Adelante, diputado, tiene el uso de la palabra para razonar su voto, por 2 minutos.

**EL C. DIPUTADO PARLAMENTARIO JORGE GABRIEL ADABETI REYO.-** *(Desde su curul)* Estoy de acuerdo con la propuesta de mi compañero, porque México es capaz de hacer lo que sea, no tenemos nada que perder, todo es posible.

De acuerdo con la contaminación, no hay que tirar basura y hay que reflexionar porque no sabemos lo que va a pasar mañana.

Gracias.

**LA C. PRESIDENTA PARLAMENTARIA.-** Adelante, diputado, tiene el uso de la palabra para razonar su voto, por 2 minutos.

**EL C. DIPUTADO PARLAMENTARIO ARI ARAUJO ACEVEDO.-** *(Desde su curul)* Yo estoy de acuerdo también por la propuesta de mi amigo, porque no es justo de que los gringos nos vean como débiles y que nos maltraten, también hay que defendernos nosotros, y también no hay que dejar que los gringos utilicen nuestros recursos naturales.

Gracias.

**LA C. PRESIDENTA PARLAMENTARIA.-** Adelante diputado. Tiene el uso de la palabra para razonar su voto por 2 minutos.

**EL C. DIPUTADO PARLAMENTARIO ERIC MICHEL GONZÁLEZ MENDOZA.-** *(Desde su curul)* Buenos días a todos. Me llamo Eric Michel González Mendoza.

Yo creo que cada uno de nosotros los mexicanos deberíamos de sentirnos orgullosos de pertenecer a un país libre y soberano, independiente y debemos demostrarle a los otros países que no somos como ellos dicen, debemos demostrarles que podemos seguir adelante, debemos demostrarles que podemos seguir y cumplir nuestras metas.

Gracias.

**LA C. PRESIDENTA PARLAMENTARIA.-** Adelante diputado. Tiene el uso de la palabra para razonar su voto por 2 minutos.

**EL C. DIPUTADO PARLAMENTARIO.-** *(Desde su curul)* Mi compañero dijo que peleamos para buscar una supuesta independencia, pero no porque antes no éramos libres de decir lo que queramos y ahora sí. Eso es todo.

**LA C. PRESIDENTA PARLAMENTARIA.-** Adelante diputada. Tiene el uso de la palabra para razonar su voto por 2 minutos.

**LA C. DIPUTADA PARLAMENTARIA MICHEL PALACIOS VELASCO.-** *(Desde su curul)* Gracias. Me llamo Michel Palacios Velasco.

Estoy de acuerdo con mi compañero porque algunas veces nos preguntamos si tanta sangre derramada valió la pena, pero yo y todos nos vamos dando cuenta que a pesar de eso seguimos adelante, seguimos siendo independientes y somos solidarios, vamos pasando de la realidad a la calma, de la violencia a la paz.

Por eso yo invito a que todos héroes, siempre lo hemos sido, como los de antes, y yo invito a que este Bicentenario cambiemos porque si no cambiamos ya no seremos los héroes que siempre sido, sino los que nunca lo han sido.

Gracias.

**LA C. PRESIDENTA PARLAMENTARIA.-** Adelante diputada. Tiene el uso de la palabra para razonar su voto por 2 minutos.

**LA C. DIPUTADA PARLAMENTARIA.-** *(Desde su curul)* Cambiando de tema, yo quiero dar unas propuestas porque como ven la capa de ozono ya se está destruyendo y eso nos ayuda a que no nos quememos de los rayos ultravioleta del Sol.

Mis propuestas son estudiar la necesidad de acelerar la progresiva eliminación de los productos que dañan la capa de ozono y extender la lucha a nuevas sustancias, ampliar los controles y la financiación de proyectos para conseguir nuevas tecnologías que permitan eliminar el uso de productos nocivos, también no usar los desodorantes, que son los que más dañan a la capa de ozono.

Gracias.

**LA C. PRESIDENTA PARLAMENTARIA.-** Adelante diputada. Tiene el uso de la palabra para razonar su voto por 2 minutos.

**LA C. DIPUTADA PARLAMENTARIA.-** *(Desde su curul)* El aire, los mares, los bosques y los ríos de este mundo no pueden seguir absorbiendo los desechos de la civilización industrial sin sufrir una contaminación catastrófica, ésta puede alcanzar tal magnitud que muy pronto el mundo entero podría volverse inhabitable.

Gracias.

**LA C. PRESIDENTA PARLAMENTARIA.-** Adelante diputado, tiene la palabra para razonar su voto por 2 minutos.

**EL C. DIPUTADO PARLAMENTARIO JUAN FRANCISCO MENDOZA ALBA.-** *(Desde su curul)* Buenos días. Soy Juan Francisco Mendoza Alba y represento a la escuela Maximino Martínez Estrella.

Yo estoy de acuerdo con que celebremos este año ser orgullosamente mexicanos, pero todavía nos deben preocupar las selvas y los bosques.

Muchas gracias.

**LA C. PRESIDENTA PARLAMENTARIA.-** Adelante diputado. Tiene el uso de la palabra para razonar su voto por 2 minutos.

**EL C. DIPUTADO PARLAMENTARIO PABLO SAMUEL ALTAMIRANO MARTÍNEZ.-** *(Desde su curul)* Muchas gracias. Mi nombre es Pablo Samuel Altamirano Martínez.

El tema que dieron mis compañeros es muy interesante. La contaminación sí me gustó porque los animales se van a extinguir por el derrame y todas las cosas que hacemos nosotros los hombres. Esa es mi propuesta. Muchas gracias.

**LA C. PRESIDENTA PARLAMENTARIA.-** Adelante, diputado, tiene el uso de la palabra para razonar su voto por 2 minutos.

**LA C. DIPUTADA PARLAMENTARIA ATENAS LAURA CHÁVEZ ROMERO.-** *(Desde su curul)* Quiero decirles que debemos de seguir mejorando como mexicanos para hacer un mejor país. Debemos de seguir los ejemplos de nuestros héroes para ser mejores personas. Gracias.

**LA C. PRESIDENTA PARLAMENTARIA.-** Adelante, diputado. Tiene el uso de la palabra para razonar su voto por 2 minutos.

**EL C. DIPUTADO PARLAMENTARIO.-** *(Desde su curul)* La educación ya no es como antes. En los libros de historia antes enseñaban más cosas.

**LA C. PRESIDENTA PARLAMENTARIA.-** ¿Algún otro?

**EL C. DIPUTADO PARLAMENTARIO MIGUEL ÁNGEL GARCÍA MARTÍNEZ.-** *(Desde su curul)* Yo pienso que debemos de estar muy orgullosos por ser mexicanos; porque hace 200 años empezaron la Independencia y debemos de estar orgullosos, porque si no fuera por ellos, nosotros seguiríamos como esclavos y pienso que los libros de historia deberían de ser más extensos, para que los niños y las personas se den cuenta de lo que han hecho nuestros héroes.

**LA C. PRESIDENTA PARLAMENTARIA.-** Adelante, diputado. Tiene el uso de la palabra para razonar su voto por 2 minutos.

**EL C. DIPUTADO PARLAMENTARIO FERNANDO MALDONADO VÁZQUEZ.-** *(Desde su curul)* Estoy en favor con mi compañero, porque sus propuestas son muy claras, porque así tendremos un México mejor, porque nos está hablando de otros países, de medio ambiente y todo eso y con sus propuestas tendremos un México mejor. Gracias.

**LA C. PRESIDENTA PARLAMENTARIA.-** Gracias. Consulte la Secretaría a la Asamblea Infantil en votación económica si es de aprobarse la propuesta.

**LA C. SECRETARIA PARLAMENTARIA.-** Por instrucciones de la Presidencia en votación económica se pregunta a la Asamblea Infantil si está a favor o en contra de la propuesta. Los que estén por la afirmativa, sírvanse manifestarlo levantando la mano.

Los que estén por la negativa, sírvanse manifestarlo levantando la mano.

Aprobada la propuesta, diputada Presidenta.

**LA C. PRESIDENTA PARLAMENTARIA.-** Gracias. Remítase a los diputados legisladores integrantes de la Asamblea Legislativa del Distrito Federal, V Legislatura, para los efectos legales a que haya lugar.

Continúe la Secretaría con los demás asuntos en cartera.

**LA C. SECRETARIA PARLAMENTARIA EMMA NAHANI COLLAZO NUÑEZ.-**

Diputada Presidenta, esta Secretaría le informa que se han agotado los asuntos en cartera.

**LA C. PRESIDENTA PARLAMENTARIA.-** En consecuencia, agradecemos la presencia de los diputados y autoridades de gobierno que nos acompañan en esta sesión.

Sin duda el presente ejercicio, el legislativo, servirá para fortalecer la voz y la palabra de las niñas y niños de la ciudad.

Ahora, solamente esperamos que nuestras propuestas sean consideradas por las distintas autoridades de gobierno, viendo siempre por el bien, la armonía y el desarrollo del Distrito Federal.

Se levanta la sesión y se dan por terminados los trabajos del Parlamento Infantil 2010.

Quiero pedirles un aplauso para la diputada Edith Ruiz Mendicuti, quien nos tomó en cuenta y realizó este importante evento.

Quiero darle el uso de la palabra al diputado infantil Juan Manuel Guzmán Gutiérrez, que quiere decir algunas palabras para la diputada Edith Ruiz.

**EL C. DIPUTADO PARLAMENTARIO JUAN MANUEL GUZMÁN**

**GUTIÉRREZ.-** Diputada Edith Ruiz, quiero agradecerle su atención y quiero hacerle entrega de una copia del Acta de Independencia.

*(Entrega de la copia del Acta de Independencia)*

**LA C. PRESIDENTA PARLAMENTARIA.-** Vamos a despedir a la Bandera. Se pueden poner de pie, por favor.

*(Honores a la Bandera)*

**LA C. PRESIDENTA PARLAMENTARIA ATZIRI ANDRES HERNANDEZ.-**

Gracias. Se levanta la sesión.

**(12:40 Horas)**

